



自分の成長を実感できる 2学期に ～ 子供たちに「自信」を～

新しいお友達2名を迎え、
129名となりました。

さあ、今日から2学期がスタートです。子供たちが37日間の夏休みを元気に過ごし、笑顔で2学期を迎えることができたことを心から嬉しく思っております。これも、保護者の皆様が規則正しい生活や感染防止対策を心がけてくださったおかげです。ありがとうございました。

とはいえ、連日の報道にあるように、緊急事態宣言が延長されてもなお、新型コロナウイルスの感染者数は増加し続けており、状況は一層厳しくなっております。学校では、今日の2学期スタートを機に、改めて感染防止の徹底について子供たちと確認しました。現在の状況においては、大人・子供に関わらず、正しい情報と正しい知識を得て、感染リスクを高める行動とは何かを理解したうえで、自分と周りの人を守るために一人一人が責任ある行動をする、ということでは感染を防止できない状況となっています。今後も学校・家庭・地域で連携し、感染防止のためにどのような行動をとるべきかを子供たち自身が**自分で判断し、行動する力**を身に付けさせていきたいと考えます。ぜひ、ご家庭でも話題にさせていただき、子供たちにも考えさせてみてください。

2学期からの教育活動につきましては、市内や地域の状況を踏まえながら感染防止対策を十分に行ったうえで、子供たちにとって必要と考える活動は実施してまいります。今後もどのような状況の中であっても、常に「夢と目標を持ち 笑顔あふれる学校」を目指し、子供たちが学校生活の中で色々なことに挑戦したり、粘り強く取り組んだりする経験を重ね、一人一人が自分に「**自信**」をもち、自分の成長を実感できる2学期となるよう、教職員一丸となって取り組んでまいります。引き続きの保護者、地域の皆様には御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

◇好きこそものの上手なれ ～素直であれ～

子供たちの顔を見ながらの始業式は実施できませんでしたが、放送による始業式では、代表児童による作文や先生方の話を聞く態度は、どのクラスも立派でした。

私からは、1学期の終業式で話をした「夏休みを安全に（命を大切にということも含め）過ごす」という約束を全員が果たしてくれたことへの感謝と、東京オリンピックでの若い世代の活躍について話をしました。彼らに共通することは自分で見つけた「好き」なことを極めて（血のにじむような努力も含めて）いくことを楽しみながら続けてきた結果、オリンピックへの出場、そしてメダル獲得、さらに競技後のインタビューでの「楽しかった!」という言葉につながっていると感じました。まさに「**好きこそものの上手なれ**」です。子供たちには、それぞれの「好き」を見つけるために毎日を大切に、今やるべきことにしっかりと取り組んでほしいという話をしました。また、「好き」を「上手」にするための秘訣として、「**素直であれ**」ということも伝えました。周りの言葉に耳を傾け、自分自身を見つめることができる素直さは成長の促進剤となります。オリンピックの種目に限ることなく、子供たちにはそれぞれの「好き」を見つけ、とことん極めていってほしいものです。そして周りの大人は、壁にぶつかりながらも「好き」なことを極めていく子供を励まし、支えながら見守り続ける存在でありたいと考えます。

ありがとうございました

毎週土曜日、本校の体育館で活動している「大寄ミニバスケットボール スポーツ少年団」の保護者の皆さんを中心に、東京2020オリンピックの開催日にちなみ、使用している大寄小の体育館の清掃を行ってくださいました。日々の清掃ではなかなか手がまわらないギャラリー等、隅々まできれいにしてくださいました。代表の宮澤先生からこのお話を伺った時、このような形でオリンピックを身近に感じたり、スポーツを愛好する精神というものを学んだりすることもできるのだと改めて気づかされました。本当にありがとうございました。



夏休み の子供たち!

◇8月3日から4日間、大寄公民館で行われた「夏宿～」に今年度は本校の教員も参加し、地域の先生たちと共に子供

たちの学習の支援を行いました。どの子ども目的をもって参加しているので、一生懸命、各自の課題に取り組んでいました。たくさんの先生たちに囲まれながら真剣に学習に向かう集中した時間を過ごしていました。



◇7月29日には、深谷市子供議会が開催されました。本校代表として、児童会長の松崎 杏菜さんが参加しました。実際の議場の雰囲気に対し緊張しながらも、大寄地区に子供たちが遊べる公園をつかって欲しいという要望を伝える姿は、さながら議員さんのようでした。市政に興味を持ち、参画することの大切さを改めて感じました。



夏休みの先生たち

◇夏休みを活用して先生たちは「わかる・伸ばす授業」に向けた研修、iPadの効果的な活用等の研修を行ったり、他校の先生たちとのリモートで会議や、リモート研修に参加したりする先生もたくさんいました。また、各階の廊下もポリッシャーで磨く作業も行いました。2学期も校舎を大切に使ってくださいね。



の主な予定

毎日十一日を定期アクセス訓練日としていきます。八月達成率は87%でした。九月もよろしくお願ひします。

1	水	給食開始 避難訓練	1日～10日は13:55下校となります。	16	木	職員研修
2	木			17	金	
3	金	5年生 林間学校		18	土	大寄小学校運動会
4	土	お迎えさんば		19	日	
5	日			20	月	敬老の日
6	月	職員研修 ◇6つの誓いの日		21	火	クラブ活動
7	火	朝会(いじめ撲滅) 委員会		22	水	
8	水	演劇鑑賞会		23	木	秋分の日
9	木	職員研修		24	金	振返休業日
10	金			25	土	
11	土	緊急連絡サイト		26	日	
12	日			27	月	職員研修 お迎えさんば
13	月	職員研修	お迎えさんば	28	火	3年社会科見学 6年内科検診 クラブ
14	火	児童集会(いじめ撲滅宣言)		29	水	
15	水			30	木	総務・人事・学事訪問

緊急事態宣言等の影響により、予定が変更となります。
 ※詳細につきましては、学校からの通知等で確認してください。また、今後の状況によっては、さらに変更となる場合もあります。
 ◇5年生林間学校 → 11月16日(火)(日帰り) ◇演劇鑑賞会 → 2月2日(水)
 ◇運動会 → 10月22日(金) ◎9/18 週休日・24日(金)授業日 給食あり

◇ 感染防止の状況に応じて、行事等の急な変更があるかもしれません。学校からの通知やHPでの確認をお願いします

感染対策の徹底を図ります

- ①朝の健康チェックの徹底
 - ・学級でのチェックと共に、学期始めは昇降口にて体温等の確認
- ②手洗い・消毒の徹底
 - ・休み時間ごとの手洗い・消毒の徹底と、共有箇所の消毒の徹底
- ③密を避けるための取組
 - ・教室の換気の徹底、学習の内容に応じて少人数学習の実施や活動内容の工夫
- ④学校行事等の実施時期や内容の見直し
 - ・安全を第一に考え、行事を通して何を学ばせるかを明確にした上での内容の見直し
 - ※ご家庭のご協力もよろしくお願ひします。



